

Tagesbericht: 15.03.2024

Am Morgen hatten einige wieder in der ersten Schicht Unterricht und haben in dem Fach Deutsch einen Vortrag über unsere Schule, sowie die Heimatstadt vorgestellt. Nachdem wir um 10.50 Uhr Schluss hatten, waren wir in einem russischen Laden und haben dort russische Süßigkeiten ausprobiert. Als dann auch unsere Gastschüler um 13.15 Uhr mit der Schule fertig waren, wurde der Nachmittag individuell gestaltet. Während bei manchen gebacken wurde, haben andere einen kleinen Shoppingausflug nach Stara Zagora unternommen. Dieser Shoppingausflug wurde mit einem Besuch in einem bulgarischen Restaurant abgeschlossen. Andere waren auch in einem netten Cafe. Somit war es ein erlebnisreicher Tag.



Tagesbericht Freitag, der 15.03.2024

Der 5. Schultag war für die kleinere Gruppe sehr spannend heute. Der Tag begann wie immer um 13:30 Uhr mit dem Unterricht.

Die erste stunde verbrachten die beiden Schüler getrennt, einer hatte den Sportunterricht besucht und der andere saß im Russischunterricht der 12. Klasse. Im Sport Unterricht hat jeder Schüler in Bulgarien seine eigene Freizeit, sie können Fußball, Federball oder Volleyball spielen. In dem Russischunterricht wurde ein Märchen und ein Vortrag vorgestellt. Als 3. Und letzte Stunde für diesen Tag hatten wir noch einmal Russisch in der 9. Klasse, wo auch unsere Gast Schüler sind. In der stunde haben wir noch etwas die Grammatik der russischen Sprache behandelt.

Nach der Stunde verabschiedeten wir uns und machten uns mit unseren Gast Schülern auf den Weg, auf den nahe gelegenen Berg. Wir fuhren mit dem Auto viele sehr schmale Straßen hoch und hatten als Endergebnis einen wunderschönen Ausblick über die Stadt Sliwen und, das drumherum gelegene Gebirge. Als Ausklang von diesem schönen Ausflug waren wir noch in einem kleinen schönen Restaurant essen, welches auf dem Berg gelegen ist.

Die Schüler lassen nun den Abend mit ihren Gastfamilien ausklingen.

